
vdh kämpft um Bonner Wahrzeichen
Post by “Hans” of Feb 8th 2017, 1:57 pm

Hallo zusammen,

Vom Dach bekommen wir den Stern herunter:
Am Gebäude hängt außen ein Container, mit dem das Abbruchunternehmen das ganze Material
heruntertransportiert.

Irgendwie kam der Stern 1969 zum Bonn-Center. Sicher mit einem Transport auf der Straße.
Der Transport auf der Schiene ist auch kein Problem. Die Gleise sind nicht weit entfernt.

Viele Grüße
Hans
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